

Tagesausflug mit dem Radheimer Kirchenchor ins Land der Franken

Neben den klassischen Touristenorten
im Weinland Franken gibt es auch einige
wenig bekannte „Perlen“, die genauso
sehenswert und erlebenswert sind

Von B. Sauer
15. Sep. 2023

„... ins Land der Franken fahren“

Tagesfahrt

am Donnerstag, den 19. Oktober 2023

ins „Fränkische“ nach

Marktbreit am Main
(Stadtführung)

und

Mönchsondheim
(Kirchenburgmuseum)



und zur

Taubenlochhütte in Reusch beim Weingut Geuder



Abfahrt:

Radheim 7:30 Uhr, Mosbach 7:45 Uhr, Schaaflheim 8:00 Uhr

Anmeldung an: Bernhard Sauer, Tel. 80785, E-Mail: busauer@gmx.de

Deshalb wurde für die Fahrt

am **Donnerstag, den 19. Oktober 2023**

die Orte **Marktbreit** am südlichen Maindreieck und **Mönchsondheim** ausgewählt. Beides sind beschauliche Orte mit einer bemerkenswerten historischen Vergangenheit. Angeboten wird eine Stadtführung in Marktbreit mit anschließendem Mittagessen im Schloss-Restaurant, dann Weiterfahrt nach Mönchsondheim mit einer Führung im Kirchenburgmuseum. Zum Abschluss der Fahrt wird ein deftiges Abendbrot bei einem Schoppen Frankenwein in der Taubenlochhütte beim Weingut Geuder serviert.

Zu dieser Fahrt sind alle Gemeindemitglieder herzlich eingeladen.

Fahrtkosten inkl. Führungen: 30 € (Essen auf eigene Rechnung)

Anmeldung an:

Bernhard Sauer, Tel. 06073 80785 oder E-Mail: busauer@gmx.de